

播磨南高校新聞

2023年4月



「こんにちは、黒岩です」

校長 黒岩 寛

皆さんこんにちは、校長として着任しました黒岩 寛（クロイワ ヒロシ）です。この新聞は生徒の皆さん、保護者の皆さん、地域の方など播磨南高校に関係する皆さんに読んでいただきたい新聞です。名称は、これから生徒の皆さんと先生方が応募してくれた中から選ばれますので、今は（仮称）播磨南高校の新聞です。多くの人に読んでいただくのですが、基本は生徒の皆さんへ向けた記事となっておりますので、ご了承ください。

私は朝、正門付近に8時過ぎに立って、皆さんに「おはよう」を言っています。元気に「おはようございます」と返してくれるととても気持ちがいいし、何も返ってこず無視されると悲しいものがあります。皆さんに勘違いして欲しくないのは、校長だから先生だから「あいさつ」しようと言っているではありません。皆さんが誰に対しても気持ちよく「あいさつ」できる人になって欲しいのです。私は教師になってからずっと「あいさつ」を大切にしようと、生徒に声をかけてきました。教え子が神戸製鋼に就職して1ヶ月後に会った時に「先生、職場でいつものあいさつをしたら、今度の新入社員はちゃんとできるなと褒められました。高校の時にあいさつを身につけておいて良かったです」と笑顔で話してくれました。「おはようございます」の一言が相手の気持ちを清々しくさせるのは、実社会でも同じなのです。初対面の人とは「あいさつ」してから、コミュニケーションが始まります。社会人に必要と言われるコミュニケーション能力の第1歩は「あいさつ」なんですね。

相手に清々しい気持ちを与え、自分も清々しい気持ちになれるコミュニケーションツールとして「あいさつ」を大事にしませんか。皆さんが実社会で、気持ちよい「あいさつ」ができる人と認められる存在になって欲しいと心から願っています。



4月10日 始業式及び着任式を行いました。

今年、播磨南高等学校は創立40周年を迎えます。記念すべき一年を皆さんで創り上げましょう。

着任式が行われ、新たに10名の教職員が着任しました。

4月10日 入学式が行われました。

ご来賓として播磨町長様、PTA 会長様にご臨席いただき、第40回入学式を挙行了しました。

40回生のみなさん、ご入学おめでとうございます。一度きりの高校生活を思い切り楽しんでください♪

4月11日 離任式、対面式が行われました。

吉田校長先生をはじめ、15名の教職員が異動されることとなりました。異動される先生から別れのお言葉をいただき、生徒会代表生徒から先生方に感謝の言葉を贈り、そして花束贈呈を行いました。

離任式が終わっても、お世話になった先生方との別れを惜しむ姿がいたるところで見られました。

新天地でのご活躍をお祈りいたします。ありがとうございました。

対面式は例年、新入生と在校生が一堂に会する場です。コロナ禍でしばらく実施できませんでしたが、久しぶりの対面式となりました。



4月12日 1年生に向けて部活動紹介を行いました。

播磨南高等学校ではさまざまな運動部・文化部があり、部活動をとおり学年やクラスを超えた交流をしています。それぞれの目標に向き合いながら、アットホームな雰囲気です日々楽しく活動しています。



4月13日 1年生のオリエンテーションを行いました。

学校生活全般の話の後、レクリエーションを行いました。O×クイズでは連続正解で歓喜の声が上がり、最初は緊張している様子でしたが、すぐに打ち解け、楽しそうに取り組んでいる様子が見られました。



5月行事予定

- ・5月19日～24日 中間考査
- ・5月24日 生徒会長選挙
- ・5月27日 進研模試（3年生）
- ・5月28日 国際交流 in HARIMA

播磨南高校新聞の名前募集！！

どなたでも応募可能です！！校長先生から表彰があるかも？ ※応募方法は後日ホームルームにてお知らせします。

